Notificación de Data Event

Última actualización: 30 de octubre de 2024

Child Care Circuit está proporcionando el aviso de un acontecimiento que pueda afectar a la aislamiento de cierta información relacionada con los individuos que utilizaron los servicios de Child Care Circuit. Este aviso proporciona información y recursos disponibles para ayudar a proteger la información personal. Nuestra investigación identificó los siguientes tipos de información afectados por este evento: nombre, dirección, número de Seguro Social, número de licencia de conducir, identificación estatal, información de cuentas financieras e información de tarjetas de crédito/débito.

La confidencialidad, privacidad y seguridad de la información bajo el cuidado de Child Care Circuit es una de nuestras mayores prioridades. En respuesta a este problema, tomamos medidas para asegurar nuestros sistemas y llevamos a cabo una investigación diligente y exhaustiva. Como parte de nuestro compromiso continuo con la privacidad y seguridad de la información a nuestro cuidado, también estamos revisando nuestras medidas de seguridad existentes y estamos notificando a las autoridades reguladoras pertinentes.

Las personas pueden considerar permanecer vigilantes frente a incidentes de robo de identidad y fraude revisando los extractos de cuenta pertinentes, si los hubiera, y controlando sus informes de crédito gratuitos para detectar actividades sospechosas y errores. Los usuarios también pueden consultar la sección "Medidas que pueden adoptar para proteger sus datos personales".

Tenga en cuenta que la legislación de Massachusetts nos impide incluir determinada información en este aviso; no obstante, si tiene alguna pregunta o duda, llame al número gratuito 1-833-918-1255 de lunes a viernes, de 9:00 a 21:00, hora del Este (excepto los principales días festivos de EE.UU.). Indique el número de compromiso **B132470**. También puede escribirnos a 190 Hampshire Street, Lawrence MA 01840.

MEDIDAS QUE LOS PARTICULARES PUEDEN ADOPTAR PARA PROTEGER SUS DATOS PERSONALES

Según la legislación estadounidense, un consumidor tiene derecho a un informe crediticio gratuito al año de cada una de las tres principales agencias de información crediticia, Equifax, Experian y TransUnion. Para solicitar su informe crediticio gratuito, visite www.annualcreditreport.com o llame gratuitamente al 1-877-322-8228. También puede ponerse en contacto directamente con las tres principales agencias de informes crediticios que se indican a continuación para solicitar una copia gratuita de su informe crediticio.

Los consumidores tienen derecho a colocar una "alerta de fraude" inicial o ampliada en un expediente de crédito sin coste alguno. Una alerta de fraude inicial es una alerta de un año que se coloca en el expediente de crédito de un consumidor. Al ver una alerta de fraude en el expediente de crédito de un consumidor, una empresa está obligada a tomar medidas para verificar la identidad del consumidor antes de concederle un nuevo crédito. Si usted es víctima de un robo de identidad, tiene derecho a una alerta de fraude ampliada, que es una alerta de fraude que dura siete años. Si desea colocar una alerta de fraude, póngase en contacto con cualquiera de las tres principales agencias de información crediticia que se indican a continuación.

Como alternativa a la alerta de fraude, los consumidores tienen derecho a poner un "congelador de crédito" en un informe crediticio, que prohibirá a una oficina de crédito divulgar información en el informe crediticio sin la autorización expresa del consumidor. La congelación del crédito está diseñada para evitar que se aprueben créditos, préstamos y servicios a su nombre sin su consentimiento. Sin embargo, debe tener en cuenta que el uso de la congelación de crédito para controlar quién tiene acceso a la información personal y financiera de su informe crediticio puede retrasar, interferir o prohibir la aprobación oportuna de cualquier petición o solicitud posterior que realice en relación con un nuevo préstamo, crédito, hipoteca o cualquier otra cuenta que implique la concesión de un crédito. De conformidad con la legislación federal, no se le

puede cobrar por colocar o levantar una congelación de crédito en su informe crediticio. Para solicitar una congelación de seguridad, es posible que tenga que proporcionar la siguiente información, dependiendo de si realiza la solicitud en línea, por teléfono o por correo:

- 1. Nombre completo (incluida la inicial del segundo nombre, así como Jr., Sr., II, III, etc.);
- 2. Número de la Seguridad Social;
- 3. Fecha de nacimiento;
- 4. Direcciones de los dos a cinco años anteriores;
- 5. Justificante de domicilio actual, como una factura actual de servicios públicos o de teléfono;
- 6. Una fotocopia legible de una tarjeta de identificación expedida por el gobierno (permiso de conducir estatal o tarjeta de identificación, etc.);
- 7. Tarjeta de la Seguridad Social, talón de pago o W2;
- 8. Si ha sido víctima de un robo de identidad, incluya una copia de la denuncia policial, del informe de investigación o de la denuncia presentada ante un organismo policial en relación con el robo de identidad.

Si desea congelar su crédito, póngase en contacto con las tres principales agencias de información crediticia que se indican a continuación:

Equifax	Experian	TransUnion
https://www.equifax.com/personal/credit-		https://www.transunion.com/credit-
report-services/	https://www.experian.com/help/	help
888-298-0045	1-888-397-3742	1 (800) 916-8800
Equifax Fraud Alert, P.O. Box 105069	Experian Fraud Alert, P.O. Box	TransUnion Fraud Alert, P.O. Box
Atlanta, GA 30348-5069	9554, Allen, TX 75013	2000, Chester, PA 19016
Equifax Credit Freeze, P.O. Box 105788	Experian Credit Freeze, P.O.	TransUnion Credit Freeze, P.O.
Atlanta, GA 30348-5788	Box 9554, Allen, TX 75013	Box 160, Woodlyn, PA 19094

En virtud de la legislación de Massachusetts, tiene derecho a obtener cualquier informe policial presentado en relación con este incidente. Si usted es víctima de un robo de identidad, también tiene derecho a presentar una denuncia policial y obtener una copia de la misma.

Puede informarse mejor sobre el robo de identidad, las alertas de fraude, la congelación del crédito y las medidas que puede tomar para proteger su información personal poniéndose en contacto con las oficinas de información al consumidor, la Comisión Federal de Comercio o el Fiscal General de su estado. Puede ponerse en contacto con la Comisión Federal de Comercio en 600 Pennsylvania Avenue NW, Washington, DC 20580; www.identitytheft.gov; 1-877-ID-THEFT (1-877-438-4338); y TTY: 1-866-653-4261. La Comisión Federal de Comercio también anima a quienes descubran que se ha hecho un uso indebido de su información a que les presenten una queja. Puede obtener más información sobre cómo presentar dicha queja a través de la información de contacto indicada anteriormente. Tiene derecho a presentar una denuncia policial si alguna vez sufre un robo de identidad o un fraude. Tenga en cuenta que para presentar una denuncia ante la policía por usurpación de identidad, probablemente tendrá que aportar alguna prueba de que ha sido víctima. Los casos conocidos o sospechosos de usurpación de identidad también deben denunciarse a las fuerzas de seguridad y al Fiscal General de su Estado. Este aviso no ha sido retrasado por las fuerzas del orden.